

Natur-Wanderungen auf dem Kuhnigundenweg

Bergbauernmuseum bietet mehrere Termine in den nächsten Wochen an

Immenstadt-Diepolz Vier Natur-Entdeckungs-Wanderungen bietet das Allgäuer Bergbauernmuseum in Diepolz in den nächsten Wochen an. Rosi Oppold führt Museumsgäste und Interessierte auf zwei Teilstücken des Kuhnigundenwegs und erklärt Wissenswertes zur Natur rund um das Museum, heißt es in einer Pressemitteilung. Die Teilnahme ist kostenlos. Jeweils am Dienstag, 26. Juli und 2. August, gibt es für Museumsbesucher und Vereinsmitglieder zu dem Thema „Bäume, Wiesen, Kühe und der Kuhnigundenweg“ eine Familien-Wanderung. Ab der Höfle-Alpe geht es auf eine eineinhalbstündige Runde zu Viehweiden und Waldwirtschaft bis zum Allgäu-Ausblick an der Panoramaschaukel. Jeweils am Donnerstag, 28. Juli und 4. August, heißt das Thema „Nasse Wiesen, Moore und der Kuhnigundenweg“ auf einer Spazier-Wanderung durchs Moor zu Spielstationen und der Kneipp- und Rastanlage. Treffpunkt: Eingangsgebäude. (sf)

Blickpunkte

Immenstadt

„Draußen-Lesen“ auf dem Marienplatz

„Draußen-Lesen“ heißt es ab Montag, 25. Juli, wieder auf dem Marienplatz in Immenstadt. Bis einschließlich zum kommenden Donnerstag, 28. Juli, organisiert die Stadt Immenstadt bereits zum zehnten Mal das erfolgreiche Lesereignis täglich ab 9 Uhr, heißt es in einer Pressemitteilung. Erneut verwandelt sich dann der Marienplatz rund um die Mariensäule zu einem Open-Air-Wohnzimmer mit Liegestühlen, bunten Sitzsäcken und viel Lesestoff. Bücherpyramiden mit über 1000 Büchern, Romanen, Kinder- und Jugendbüchern, Bildbänden, Reise- und Sachbüchern oder Krimis stehen zum kostenlosen Lesen und Schmökern zur Verfügung. Die Veranstaltung findet nur bei guter Witterung statt. Der Eintritt ist frei. (sf)

Großes Chorfestival in Sonthofen



„Sonthofen singt“ lautete am Samstag das Motto in der Oberallgäuer Kreisstadt. Chöre aus Sonthofen (St. Michael) und Kempten (Jazz Chor und Cantodunum) sowie die Jodlergruppe Vorderburg, Familienmusik Althaus, Chorakademie Erfurt, Walsermaika Nani & Koletta sowie „unus mundus“ aus Reutte (Tirol) waren auf der Bühne am Althaus-Platz mit dabei. Am Abend fand in der Pfarrkirche St. Michael noch ein Konzert der Chorakademie Erfurt unter der Leitung von Cordula Fischer statt. gj/Foto: Günter Jansen



Der Umbau ist fast fertig

Bei der Jahresversammlung der Stadtkapelle Sonthofen gibt es Neuigkeiten zu laufenden Bauarbeiten. Die Verantwortlichen berichten von vielen Helferstunden. Was im Herbst erstmals geplant ist.

Sonthofen Die Stadtkapelle Sonthofen hat mit ihrer Jahresversammlung die erste Veranstaltung im neuen Proberaum abgehalten. Dabei standen Neuwahlen und Ehrungen im Mittelpunkt.

Dirigent Markus Buhmann berichtete über die musikalischen Aktivitäten der Stadtkapelle und den Einschränkungen der Coronapandemie. Die Sommerkonzerte seien mit einem Hygienekonzept möglich und gut besucht gewesen. Insgesamt gab es 45 musikalische Zusammenkünfte, 14 Auftritte, 31 Präsenz- und zwölf Onlineproben. Das Blechbläserquintett absolvierte elf Termine und die Alphorngruppe fünf.

Für Herbst ist eine weitere Neuerung geplant: Eine musikalische Wanderung am Kalvarienberg, bei dem das Publikum die Stadtkapelle begleitet und an verschiedenen Stationen kurze Konzerte von verschiedenen Gruppierungen dargeboten werden.

Vorsitzender Herbert Martin berichtete, dass Stadtkapelle und Ju-

gendblaskapelle von der Stadt den Pavillon am Gymnasium als neuen Proberaum erhalten. Nach längeren Verzögerungen baute der Verein mit viel Eigenleistung und Unterstützung heimischer Firmen den Pavillon um. Die Arbeiten sollen demnächst abgeschlossen sein. Bis Anfang Juni wurden insgesamt 1250 ehrenamtliche Helferstunden geleistet. Martin bedankte sich bei der Stadt Sonthofen für den Zuschuss, daneben haben beide Kapellen 35.000 Euro aus den Vereinskassen für den Umbau bereitgestellt.

Jugendleiterin Nina Hartmann berichtete von der Nachwuchsarbeit. Derzeit musizieren in der Stadtkapelle zehn Jugendliche, vier sind noch in Ausbildung, einer spielt im Vororchester „Brassbande“. Auch hier berichtete Dirigent Vincenz Kling von Onlineproben der Kinder und ihrem ersten öffentlichen Auftritt beim Maibaumaufstellen in Sonthofen.

Die Neuwahlen bestätigten die Vorsitzenden Herbert Martin und



Der neue Vorstand: Nina Hartmann, Melanie Singer, Corinna Prey, Tanja Wechs, Robert Ascherl (vorne von links); Alfons Werner, Martina Schmidt, Herbert Martin, Sebastian Martin, Markus Buhmann, Andreas Winnichner und Georg Martin (hinten von links). Es fehlt Katharina Pauliner. Fotos: Benjamin Witkowski



Freuen sich über Ehrungen: Bernadett Schaffenrath, Moritz Winnichner, Sebastian Martin (vorne von links); Markus Geiger, Johanna Martin, Vorsitzender Herbert Martin, Roswitha Martin und Dirigent Markus Buhmann (hinten von links). Es fehlen Katharina Pauliner und Manuela Artmann.

Robert Ascherl, Kassiererin Martina Schmidt, Schriftführerin Corinna Prey, Zeigwart Sebastian Martin, Kleiderwartin Katharina Pauliner, die Revisoren Corina Hörmann und Alfons Werner sowie Chronistin Tanja Wechs in ihren Ämtern. Markus Buhmann wurde für weitere zwei Jahre als Dirigent verpflichtet.

Für Jugendleiterin Nina Hartmann und Notenwart Georg Martin, die beide nicht mehr kandidierten, wurden mit Melanie Singer und Andreas Winnichner zwei Posten neu besetzt.

Für ihre langjährige Mitgliedschaft bei der Stadtkapelle Sonthofen wurden folgende Personen ausgezeichnet:

- 50 Jahre: Roswitha Martin;
- 30 Jahre: Manuela Artmann und Sebastian Martin;
- 25 Jahre: Katharina Pauliner und Markus Geiger;
- 10 Jahre: Johanna Martin, Bernadett Schaffenrath und Moritz Winnichner. (dau)

Werben Sie erfolgreich!

Meine Stadt Sonthofen

ANZEIGENSCHLUSS: Mittwoch, 27. Juli 2022

- ~ Erreicht 50.000 Leser
- ~ attraktive Gestaltung der Beilage
- ~ Lange Verweildauer beim Leser durch lokale, nachhaltige Themen

am Freitag,
12. August '22
in Ihrer
Tageszeitung

Anzeigenleitung:

Daniel Hartmann, Telefon 08323 802-122
dhartmann@allgaeuer-anzeigebblatt.de

Allgäuer
Anzeigebblatt

Raumausstattung Kranzusch montiert gerade sehr viele neue Markisen bei den Kunden. ☎ 08321/1712

Die Zeitungs-Anzeige -
Der Schlüssel zum Erfolg!

Genau meine Zeitung!

Wie, wo, wann ich will.

Testen Sie die digitale Ausgabe Ihrer Heimatzeitung
2 Wochen kostenlos und unverbindlich.
Die Belieferung endet automatisch.

Bequem,
mobil,
aktuell,
überall
informiert.



MEIN ALLGÄU. MEINE HEIMAT.
MEINE ZEITUNG.

Weitere Informationen und Bestellung:
www.abonnieren.ihre-az.de/e-paper-abo/
Telefon 08323 802-161

Allgäuer
Anzeigebblatt

BODEN
BETT
HEIMTEXTILIEN

BACO

nur noch bis
30. Juli 2022

**20%
auf
ALLES***

MSV

TEPPICHE · BODENBELÄGE · MATRATZEN
BETTWAREN · LAMINAT · PARKETT · WOHN-
ACCESSOIRES · GESCHENKE RUND UMS
WOHNEN · LATTENRAHMEN · BETTWASCHBE
HEIMTEXTILIEN · SONNENSCHUTZ

* Nur auf vorrätige Ware! Ausgenommen Dienstleistungen, Verlegezubehör, zu bestellende Artikel und Aktionsware! Nicht gültig für bereits getätigte Aufträge. Bei Inanspruchnahme können keine weiteren Konditionen gewährt werden.

Öffnungszeiten:
Mo.-Fr.: 10 bis 18.30 Uhr
Sa.: 10 bis 16 Uhr

Sonthofen | Rudolf-Diesel-Str. 3 | Tel. 08321-1541
(neben Lidl & Das Futterhaus) www.baco-allgaeu.de